
Ecole primaire DUNOYER DE SEGONZAC 92160 Antony. Année scolaire 2022-2023. 
 

PV du Conseil d’École du 16 mars 2023 (18h-20h) 
 

Personnes présentes : La Directrice, Mme BACALU. Enseignants : Mmes AZOMBO, BLANC, BRUNET, 
CLEMENT-GONZALES, FERNANDEZ, GILLET, GUILLERMO, LAFOND, MOUGIN-MENAPACE, PERONNY, 
ROMBEAU, ROUCHON, SIMONIN. M JULLIAN. Parents élus FCPE : Mmes BENOIST,BOCHRA, DE 
CAUNA,HADDAD-LAHIANI, GUILLAUMIN, MIMOSA, MULLER, PEDRAZA-CARBAJOSA, VAISSIERE.  L’élue 
municipale : Mme ZAMBARDJOUDI.  
 

 
1° Informations données le 2 décembre 2022  

Lors de la réunion mairie/école au sujet de l'avancée des travaux en attente. 
Vitres cassées changées. Gradins expertise judiciaire en cours. Fuite dans la salle polyvalente. 
Fuite dans les salles RASED traitées mais les inondations persistent. Mousse apparue sur les 
revêtements des 2 cours. Problème électrique des stores du 2ème étage (moteur de la classe 17) . 
Poignée de la porte de la cour de l’élémentaire réparée. Système antipanique envisagé. Grillage 
extérieur de la salle polyvalente élémentaire, cassé ; réparation prévue. Demande de 
mutualisation de la cabane de jardin; réponse en attente et en lien avec la rédaction de la charte.  
Une réunion d’information avec les parents a été proposée en visio le 5 décembre. Aucun 
représentant n’ayant été informé, personne ne s’est connecté. 
 

 
 

2° Informations sur le réglage du chauffage au RDC. 
Difficulté récurrente à chauffer la partie sud du RDC. Une réflexion globale sur l‘isolation de 
cette partie serait à initier. En novembre 2022, lorsque le chauffage a été rallumé, la 
température était à nouveau de 12 à 14°C dans le bureau de la directrice, les salles RASED, et les 
salles polyvalentes. Le problème a rapidement été résolu.  
Actuellement, il fait bon dans ces locaux, et trop chaud partout ailleurs.  
Un interlocuteur passe très régulièrement vérifier le système.  
 

 
 

3° Informations sur le travail en cours autour de la charte de partage des locaux. 
Le problème de mutualisation des locaux persiste, notamment concernant les 3 classes du 1er 
étage. Une réunion de septembre 2020, en présence de l‘ancienne IEN, l‘ancienne directrice de 
l’éducation, l‘ancien responsable périscolaire, la référente du Nouveau Souffle, 2 enseignants et la 
directrice, avait débouché sur l’idée d’une charte qui est actuellement en cours d’élaboration. 
L‘organisation se fait donc au jour le jour pour les collègues du 1er étage. Il faut solliciter 
l’autorisation de la mairie pour occuper sa classe après 16h30 (RDV de parents, remise des LSU, 
préparations…) La cohabitation est globalement imposée. 
Un document de travail a été envoyé par la mairie en janvier dernier, et après un travail avec 
l’équipe enseignante, la directrice a eu une réunion de travail avec l‘Inspectrice. Ce document, 
retravaillé devait être ensuite envoyé en mairie. Nous attendons la suite. Une information aux 
parents élus a été donnée à ce sujet le 9/02/23. 
Mme ZAMBARDJOUDI nous informe  que les équipes périscolaire (garderie, CML, Nouveau 
Souffle, EMS) ont été conviées et réunies par la mairie à 2 reprises. 
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4° Évaluations nationales CP de janvier et Protocole d'entrée sécurisée CP (Éval GS) de février. 

- Évaluations nationales CP en janvier : Résultats globalement identiques au niveau national.  
Items échoués : Comprendre des phrases lues/ Résoudre des problèmes.  
Jules Ferry et Paul Bert rencontrent également des difficultés scolaires. 
- Évaluations GS de février : un item n’a pas été passé ; son résultat est donc de 0. Un Item : autant 
que (notion de comparaison) est à 25 % de réussite seulement, car non encore travaillé en classe. 
Constat en GS : de bons résultats cette année. Explication possible : effectifs des classes peu 
élevés. Ces résultats seront communiqués aux parents en fin d’année.  
 

 
 

5° Information sur l'évaluation d'école. 

Cette année, l’école Dunoyer fait partie des écoles évaluées. Cette évaluation est prévue dans la 
loi du 26/07/19 arrêtée par le Conseil d'évaluation de l'École, pour l'amélioration de la qualité́ des 
apprentissages cognitifs et socio-émotionnels des élèves, de leur suivi, de leur réussite éducative 
et de leur vie dans l'école. Dans le cadre de cette évaluation les enseignants ont travaillé d’après 
une grille d’éléments observables. L’objectif était de faire 1 état des lieux, de voir ce qui 
fonctionne, ce qui dysfonctionne, pourquoi et comment tenter d’y remédier par des leviers 
d’amélioration, non pas individuels mais collectifs.  

Des questionnaires ont ainsi été distribués aux 21 délégués FCPE. Les retours ont permis à 
l’équipe enseignante d’avoir un bref aperçu des avis des familles. Ces questionnaires ont montré 
que la sensibilisation au harcèlement scolaire devait encore être renforcée.  

L’équipe évaluatrice externe constituée d’une inspectrice, d’une directrice et d’une conseillère 
pédagogique d’une autre circonscription viendront en mai pour rencontrer tous les partenaires. 

Mme ZAMBARDJOUDI présente en parallèle un projet sur la précarité menstruelle en partenariat 
avec l’institut « Règles élémentaires ».  
A ce propos, l’école souhaiterait pouvoir se doter de protections hygiéniques pour les CM1 et 
CM2. 
 

 
 

6° Photo scolaire et coopératives scolaires 
Photos : Le bénéfice net des ventes s’élève à 956€ en maternelle et à 1118€ élémentaire.  
En 2021-2022 il était de 778€ et 1105€ avec une dizaine d’élèves en moins. 
Coopératives :  
En maternelle : solde : 4215 euros. Des chèques non encaissés en attente, donc environ 3244 €. 
En élémentaire : solde : 5100 €. Dépôt de quelques chèques en attente. 
Projet théâtre subventionné par la « bourse aux projets » mairie + la vente de chocolats et de 
sablés de Noël.  
En élémentaire : 1000 euros de bénéfice net et un grand merci à tous.  
Parmi les dépenses à venir, les sorties de fin d’année : chaque coopérative centrale donne 5€/ 
élève ; en élémentaire : l‘achat de sacs à dos pour faciliter le transport des PAI lors des sorties. 
 

 
 

7° Projets communs à toute l’école 
- Semaine des maths du 13 au 20 mars (choix d’ateliers à 2 classes aléatoires intra cycles). Belle 
expérience à refaire. Chacun y trouve son compte.   
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- Carnaval commun : déguisements libres. Défilés. 
- Spectacle maternelle « Mirabelle et ses amis » par la compagnie Les trois chardons.  
- Théâtre pour tous (sauf les PS) à pied, au théâtre Patrick DEVEDJIAN. 
- Le 14/04 : Fête des 100 jours : GS/CP : ateliers « Défis des 100 » pour les classes de GS et CP. Des 
parents seront sollicités pour aider.  
- Ce jour-là de 16h30 à 18h30 :  PORTE OUVERTE EXPO DES 100 JOURS avec :  
- Une exposition des GS et des CP (œuvres maisons autour du nombre 10 pour les GS et du 
nombre 100 pour les CP.)  
- Chaque classe exposera également une œuvre collective. 
- Le Festival du livre sera présent à l’école au même moment : Il s’agit d’une librairie éphémère 
présentant une centaine de livres 1 semaine avant avec une vente prévue de 16h30 à 18h30.  
Rappeler aux familles qu’il sera impossible de régler par CB. 
 

 
 

8° Projets des classes 
Sortie PS : Ferme de Bièvre le 11 avril.  
Sortie MS : Ferme pédagogique d’Issy le 12 mai. 
Sortie GS : Matinée au centre équestre de Chatenay le 5 juin + pique-nique au parc de Sceaux. 
Sortie CP : Château de Breteuil  
Sortie CE1 et CE2 : Cité de la musique (ateliers philharmonie) le 21 avril 
Sortie CE1- CM1 et CE2-CM2 : Giverny le 18 avril  
Sortie CM1 et CM2 : Chateau de Vaux le Vicomte le 21 avril   
 
Projets 
 
GS : Chorale avec un intervenant du conservatoire. 
CPB et CE2 : Projet musique avec un intervenant du conservatoire. 
CPB : Classe de découverte à Samoëns le 9 mai. 
CE1 et GS5 : Atelier nature (les arbres et le jardin) avec l’intervenante nature de la mairie. 
CE2 et CE2/CM2 : Classe de découverte à Kerjouanno le 5 juin. 
CP et CE1-CM1 : Comédie musicale sur les droits de l’enfant avec représentation à l’espace 
Vasarely le 2 juin. Ouvert aux seuls parents de ces 2 classes.  
Pour tous les CM1 et CM2 : Captation cinématographique du Malade Imaginaire joué par la 
Comédie Française. 

 
 

 
9° Arrivée d’un jeune en service civique. 

Dispositif français d'encouragement à l'engagement de citoyenneté créé par la loi du 10 mars 
2010 pour renforcer la cohésion nationale et favoriser la mixité sociale, il offre la possibilité aux 
jeunes de 16 à 25 ans de s'engager pour une durée de 6 à 12 mois dans une mission d'intérêt 
général.  Depuis la mi-janvier, un jeune service civique travaille chez nous ; ses missions sont 
d’aider un peu la directrice, d’aider au rangement de la bibliothèque, mais il est principalement 
présent dans les classes par ½ journées et aide à la surveillance des récréations. 
 

 
 
 
 



Ecole primaire DUNOYER DE SEGONZAC 92160 Antony. Année scolaire 2022-2023. 
 

 
10° Les écrans et ses impacts 

Projet déjà évoqué en 2019 : quels impacts ont les écrans sur les enfants ?  
Le problème persiste et croît. Les enfants de + en + jeunes sont soumis à des contenus violents 
et pornographiques, ce qui nous choque tous, et nous laisse démunis (point précisé dans notre 
évaluation d’école). 
En maternelle, nous constatons parallèlement un affaiblissement de la motricité fine ainsi qu’un 
manque de tonicité musculaire.   
Des programmes inadaptés impactent de plus en plus d’enfants (ceux qui voient et ceux qui 
subissent ce qui leur est raconté). 
Une sensibilisation annuelle par l’ERUN et les officières de prévention en cycle 3 ne suffisent 
pas.  
Une action à mener est à penser et à organiser pour sensibiliser les familles aux usages nocifs 
des écrans. Reste le coût, les modalités d’organisation… Idée d’une porte ouverte avec des 
intervenants scientifiques.  Ce travail est à mener dans le cadre de la co-éducation. Tous les 
parents doivent se sentir concernés sinon cela n’aura pas d’intérêt. Un travail pédagogique, des 
plaquettes à distribuer et des affichages sont faisables mais ne suffiront pas. 
 

 
 

DIVERS EN + DE L’ODRE DU JOUR : 
 
-Demande des représentants de parents d’élèves d’avoir accès aux adresses mails des parents.  
-Problème de serviettes à la cantine maternelle abordé par une maman. 
Réponse de la mairie : Problèmes de livraison et de stock.  
-Nettoyage des tableaux blancs en élémentaire : Puisque ça n’est pas dans le contrat des agents 
de nettoyage, une demande a été envoyée par la directrice, afin de doter les enseignants de 
lavette et de produit de nettoyage.  
-Demande que le contrat soit modifié pour le nettoyage des tableaux.  
-Problème de ménage à nouveau prégnant : lavabos et escaliers très sales.  Salles de classes pas 
toujours nettoyées ou aléatoirement selon l’étage.    
-Départ de l’agent de nettoyage mairie. Demande de remplacement de cet agent.  

   
 

Présidente de séance : Sylvie BACALU                  Secrétaire de séance : Maryline LAFOND. 
 

Prochain conseil d’école le 8/06/23 
 
 
 
 


